## PIXEL HS SUR DS

Soumis par robocop 30-11-2004

Les premières livraison de Nintendo DS ont permis de constater que certaines consoles ont un ou plusieurs pixels défectueux. En fait les points refusent de changer de couleur. Ce problème n'est pas rare avec les écrans LCD. A ce propos Nintendo a déclaré :

"Sur un petit nombre d'écrans de Nintendo DS un ou deux pixels sur l'écran apparaissent comme figés sur une couleur comme le blanc ou le rouge. Cet effet est occasionné lorsq'un certain pixel ne marche pas même avec les plus hauts standards de qualité mis en place par les fabricants de LCD. Cette situation est la même dans beaucoup de systèmes avec des LCD (moniteurs de PC, télévisions, téléphones cellulaires, etc.). Il est important de comprendre que ce problème restera limité aux pixels que vous avez déjà remarqués. Le problème ne va pas empirer et vous ne devriez pas voir ce problème dans d'autres parties de l'écran. Nous vous suggèrons d'utiliser votre système pendant quelques semaines pour savoir si cela interfère avec le plaisir du jeu. Si, après cela , vous sentez that que ce petit point est trop génant, la Nintendo DS a une garantie de un an. Nous serons heureux de vérifier et si cela est nécessaire de réparer votre système gratuitement pendant la période de garantie."

En clair, ce que dis Nintendo est vrai car la garantie ne peut jouer qu'au delà d'un certain nombre de pixels HS. Néanmoins Nintendo joue la carte du sérieux et de la transparence. On attend de connaître la fiabilité de la PSP et de son grand écran. Et si cela vous arrive, quelle sera votre réaction?

https://www.metagames-eu.com Propulsé par Joomla! Généré: 22 November, 2024, 08:22